

SAGESSE DE MERDE :

Une réflexion qui vient des entrailles

Chacun devrait examiner sa propre merde
sous forme de méditation terre à terre,
en réfléchissant sur ce qui ressort,
et ce, sans scrupules.

« Comment ces étrons sont-ils devenus si cons ? »
« Qu'est-ce que ça montre
sur mon style de vie ? »

La merde parle.

Pour ceux qui prennent le temps d'observer,
il y a une sagesse qui vient directement des entrailles.

Quel est le problème avec notre planète aujourd'hui ?

La plupart des êtres humains sont trop pleins de merde,
et les choses dans leurs entrailles reflètent leur cerveau.

Cultivez une profonde compassion pour la merde –
c'est un baromètre honnête
des événements qui se sont produits.

Transcendez toutes indispositions
et apprenez à vous relaxer.

À chaque instant, chacun d'entre nous
se déplace à travers les Intestins du Monde.

- **T Newfields (Trad. Jonathan Rivard & Juliette Mochizuki)**

Commencé: 1999 à Taipei, Taiwan • Fini: 2018 à Yokohama, Japon

Licence Creative Commons : Attribution


